

Hola! | [Iniciar sesión](#) | [Regístrate](#) | Lunes, 02 de Agosto de 2010

Siglo21

El periódico hispano más leído de Nueva Inglaterra

LA GUÍA

15 mil copias distribuidas en el Valle de Merrimack

Llame hoy 978.687.2653

- [Inicio](#)
- [Massachusetts](#)
- [New Hampshire](#)
- [Rhode Island](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Editorial](#)
- [Opinión](#)
- [Vida](#)
- [Dar2](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Misceláneas](#)
- [Chismes](#)
- [Aunque no lo creas](#)
- [Entretenimiento](#)
- [¿Mito o realidad?](#)
- [AfroSabor](#)
- [CINE](#)
- [EVENTOS](#)

- [Niños del Siglo](#)
- [Contacto](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Edición Digital](#)
- [Archivo](#)
- [Media Kit](#)
- [Video](#)
- [Fotos](#)
- [Ayuda](#)
- [Enlaces](#)
- [Mapa del Sitio](#)

Expertos del SIDA piden final del combate a las drogas

Publicado por [Velveth](#) en Jul 29th, 2010 Puedes saltar al final y dejar un comentario.



Traducir



Entradas recientes



YouTube



Comentarios



Ser Fan



Únete a la Comunidad

[twitter](#)



Voluntarios que participaron en un estudio sobre el avance en la mujer del riesgo de la infección con el VIH, asisten a una reunión en el Centro para la investigación del SIDA en Sudáfrica con científicos que trabajan en dos comunidades devastadas por el SIDA.

VIENA. Algunos de los principales expertos en SIDA del mundo emitieron un manifiesto radical en la 18va Conferencia Internacional sobre SIDA: Declararon que el combate a las drogas era un fracaso desde hacía 50 años y se pronunciaron por abandonarlo.

Nadie los oyó

Oficialmente, el tema de la reunión sobre SIDA, la mayor reunión de salud pública en el mundo, es la necesidad de atacar la epidemia que va creciendo a grandes pasos entre adictos en Europa Oriental, Rusia y Asia. Sin embargo, los esfuerzos de los organizadores por captar publicidad para la Declaración de Viena, que se pronuncia a favor de evitar el arresto de usuarios de drogas y ofrecer agujas limpias, metadona y tratamiento si tienen SIDA, no han llegado a nada. Aquí, casi nadie habla sobre el combate a las drogas.

Más bien, a todos les preocupa que el combate al SIDA se esté desmoronando. Los recursos de donadores se están evaporando en la recesión, y, al parecer, es probable que tan sólo un tercio de las 33 millones de personas infectadas en el mundo vaya a tener alguna esperanza de tratamiento.

Funcionarios del Fondo Mundial de Combate al SIDA, Tuberculosis y Malaria dicen temer que no se acerquen al objetivo de 17,000 millones de dólares que fijaron para su próxima reunión de donadores, en septiembre.

Muchos activistas responsabilizan a la administración Obama, que está modificando sus prioridades hacia la salud materna e infantil. Es así como el Arzobispo Desmond Tutu criticó al Presidente Barack Obama en un artículo de opinión publicado en el New York Times.

Sin embargo, un nuevo informe de la Fundación de la Familia Kaiser muestra que Estados Unidos sigue dando más para ayuda en contra del SIDA que todos los demás países tomados en conjunto, con 58% de las contribuciones. Sus donaciones aún están subiendo ligeramente, en tanto las de Europa, Canadá, Japón y Australia no presentan cambios o están descendiendo.

La Declaración de Viena es apenas la segunda vez que la Sociedad Internacional del SIDA emite un documento de esta naturaleza. El último fue la Declaración de Durban del 2000, que reafirmó que el VIH era la causa del SIDA.

Fuera de África, casi un tercio de todas las infecciones por VIH tienen su origen en inyecciones de drogas.

La declaración arguye que el arresto de los usuarios de drogas los obliga a ocultarse, diseminando la epidemia. Respalda “enfoques de salud pública fundamentados en la ciencia” probados en estudios clínicos, lo cual puede incluir cambios de agujas limpias, programas de recuperación de 12 pasos y metadona.

El Dr. Evan Wood, experto en política del SIDA por la Universidad de Columbia británica y el autor principal de la declaración, citó el enfoque de Portugal. Con base en informe de 2009 por parte del liberal Instituto Cato, en la década



Buscar...



Traducir



Entradas recientes



uso personal, incluidas cocaína y heroína, sus índices de SIDA se redujeron por la mitad, descendieron marcadamente las muertes por sobredosis, muchos ciudadanos buscaron tratamiento, se redujo el consumo entre jóvenes y no se desarrolló un turismo de drogas. Dicho instituto se refirió a la política como “un éxito contundente”.

La declaración está enfocada mayormente a países de la ex Unión Soviética. En Rusia, por ejemplo, está infectada cerca de uno por ciento de la población adulta.

No obstante lo anterior, el país prohíbe todo tipo de tratamientos con metadona, al tiempo que el plan nacional de salud ofrece sólo la desintoxicación abrupta, que tiene un alto índice de fracaso. Las víctimas más frecuentes –prisioneros y personas que no viven en sus áreas asignadas de residencia– son lo que menores probabilidades tienen de recibir fármacos para el SIDA, en tanto activistas afirman que los precios de éstos son aumentados enormemente e inflan los precios de medicamentos que donadores extranjeros compran a bajos precios.

“El gobierno dice que todo está bien”, comentó Aleksandra Volgina, de 31 años de edad, la líder de Vela, organización rusa del SIDA con sede en San Petersburgo. “Incluso somos donadores del Fondo Global, pero no tenemos tratamiento; ni siquiera tenemos prevención”.

Ella se ha mantenido lejos de la heroína gracias a un programa de 12 pasos que su familia pagó, dijo, pero cada mes teme que la farmacia no tenga los tres fármacos que necesita, y algunos de sus amigos han muerto por falta de ellas.

“Se está silenciando lo que ocurre en Rusia”, dijo. “Ni siquiera puedes tocar a la puerta del Ministerio de Salud”.

Nadie del gobierno ruso se presentó a la conferencia, informaron patrocinadores.

Sólo dos gobiernos reaccionaron a la declaración: Canadá, que la rechazó, y Georgia, cuya primera dama la firmó en una ceremonia pública. La diminuta ex república soviética tiene una historia de brutal tratamiento hacia los drogadictos, dijo Wood. Sin embargo, también ha empezado a desafiar a Rusia, en contra de la cual peleó una breve guerra en 2008.

Casi todo funcionario estadounidense de alto nivel se negó a discutir la declaración. Un oficial, quien habló bajo la condición del anonimato, dijo que el Embajador Eric Goosby, el coordinador mundial de SIDA por la Administración, anunció en fecha reciente que los países que reciban ayuda estadounidense para el combate del SIDA podrían usarlo para comprar agujas nuevas para adictos, lo cual marca un cambio respecto de la política de la administración Bush.

La Dra. Nora D. Volkow, directora del Instituto Nacional sobre Abusos de Drogas, dijo que ella personalmente estaba de acuerdo con la premisa de la declaración.

“La adicción es una enfermedad cerebral. Yo soy científica. La evidencia demuestra inequívocamente que criminalizar al abusador de drogas no resuelve el problema. Me opongo con firmeza a la legalización de drogas o al narcotráfico. Sin embargo, yo no arrestaría a una persona adicta a las drogas. La enviaría a tratamiento, no a la cárcel”.

Dra. Nora D. Volkow

2 Respuestas en “Expertos del SIDA piden final del combate a las drogas”

1.  isa dice:
[1 Agosto 2010 en 18:08 pm](#)

hay que ayudar a las persona que tienen sida

2.  [Dr. Ruben Wernik](#) dice:
[30 Julio 2010 en 19:43 pm](#)

Concuerdo con la Dra. Volkow.

Quiero no obstante hacer este aporte:

Separaremos lo que es la industria mundial del narcotráfico, para mí aborrecible. Y contra la que estoy como médico visceralmente en oposición. Lucha para la que existen organismos especializados, y en la cual la mayoría de nosotros no puede incidir.

Y por otro lado, lo que ocurre a nivel país / comunitario. Hay un campo gris donde confluyen los derechos individuales



Buscar...



Traducir



Entradas recientes



Ser Fan



Únete a la Comunidad

[twitter](#)

recursos es una ecuación que quizás Uds, en USA no la vean, pero créanme, es tremendo, Aún en países de buen nivel como el mío, Uruguay.

Es cierto, no podemos bajar los brazos ni el frente internacional, ni el frente país / comunitario.

Y la evidencia es clara. No es facil rehabilitar al drogadicto, y los paises pobres no tenemos ni infraestructura ni medios. Se los garantizo.

Preocupado por los temas de salud pública y en especial el SIDA, he pensado en la necesidad que interactúen las ONG's (en cuya fuerza creo) que trabajan en ambos problemas, en especial en la captación y consejería.

Con un par de ONG's de Córdoba, Argentina, estamos pensando en incorporar la entrega de micronutrientes especiales a quienes acudan a los Test Voluntarios de Consejería. Hace tiempo que vemos un excelente soporte para los pacientes infectados por el HIV, y las nuevas evidencias idican que estos suplementos específicos, en especial los naturales como el nuestro, pueden mantgener los CD4 elevados y el organismo manejarse bien con el virus.

Por supuesto, preferimos un buen preservativo, entregado gratis. Que porcentaje de uso de preservativo hay en los jovenes? Que porcentaje cuando hay conducta de riesgo?

Volviendo al usuario de drogas intravenosas, que como decimos en Uruguay, se inyecta hasta el agua de los floreros..... cuantos de ellos irán a pedir jeringas descartables? Realmente las descartarán o no aprovecharán la misma jeringa entre varios? Es tan caro una jeringa descartable (en Uruguay en cualquier farmacia cuesta menos de un quarter o 25 centavos de dólar) que el usuario de drogas intravenosas no las puede comprar, pero si puede comprar droga?

Porque pese al desgaste tremendo de los países en la entrega de preservativos gratuitos, siguen apareciendo casos de nuevos infectados?

Creo que este tema, al bajar a la realidad, nos plantea muchas interrogantes, cada una de ellas con gran dificultad de manejo.

Yo propongo que el primer paso sea formar equipos de información comunitaria sobre ambos temas, generar líderes a nivel de escuelas y liceos o secundaria, y trabajar en prevención primaria.

Y repensar la prevención secundaria en ambos problemas. Quizás deba aprovecharse la metodología VTC de Consejería y Testeo Voluntario y ampliarse al usuario de drogas intravenosa. Y si quieren, en ese momento, le entregan un preservativo, una jeringa y, seguramente mucho más útil, micronutrientes.

Muchos saludos, Dr. Ruben Wernik

Deja un comentario

Nombre (requerido)

Correo (no será publicado) (requerido)

Sitio



[Comparte esta página](#)

Comentarios Recientes

- [Cristian Castro podría ir a la cárcel](#)
- [Los mejores y peores vestidos de "Premios Juventud 2010"](#)
- [Expertos del SIDA piden final del combate a las drogas](#)
- [Miley Cyrus es candidata para protagonizar la película "Sexo en Nueva York"](#)



Buscar...



Traducir



Entradas recientes



Ser Fan



Únete a la Comunidad



- [Chávez y la iglesia](#)
- [Harán una película de la biografía de Justin Bieber](#)
- [Aumenta el porcentaje de suicidios en cárceles de Massachusetts](#)
- [Lo mejor y peor de Los Premios Billboard 2010](#)
- [Arrestan al propietario de Raffi's Place de Lynn acusado de conspiración](#)

Entradas Recientes

- [Chelsea Clinton ya es una mujer casada](#)
- [Argentina: Una pareja gay chilena se casa en peculiar boda de madrugada](#)
- [La juez federal Susan Bolton recibe amenazas](#)
- [Exigen la renuncia del presidente haitiano René Préval](#)
- [Crean ropa inteligente para retener recuerdos](#)
- [Katty Perry podría perder millonario contrato](#)
- [Paulina Rubio solicita ayuda de fans para elegir el nombre de su bebé](#)
- [Víctima de un baquetazo por Alejandra Guzmán podría perder el ojo](#)
- [El 2 de noviembre saldrá a la venta el libro "Yo" de Ricky Martin](#)
- [Disfruta del placer con sexo sin penetración](#)

¿Por qué el cielo es azul?

Lo que siempre ha querido saber. En Google encontrará la respuesta.

Datos curiosos
Google

- [Massachusetts](#)
- [New Hampshire](#)
- [Rhode Island](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)

 *Buscar...*



Traducir



Entradas recientes



Ser Fan



Únete a la Comunidad

 *twitter*

- [Opinión](#)
- [Vida](#)
- [Dar2](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Misceláneas](#)
- [Chismes](#)
- [Aunque no lo creas](#)
- [Entretenimiento](#)
- [¿Mito o realidad?](#)
- [AfroSabor](#)
- [CINE](#)
- [EVENTOS](#)

- [Preguntas](#)
- [Niños del Siglo](#)
- [Miss Chiquitita](#)
- [Contacto](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Edición Digital](#)
- [Archivo](#)
- [Media Kit](#)
- [Video](#)
- [Fotos](#)
- [Ayuda](#)
- [Enlaces](#)
- [Mapa del Sitio](#)
- [RSS](#)

© 2010 · Todos los Derechos Reservados · Siglo21, Inc ·